



Comunidades de Cautín podrán postular al Fondo Social CMPC 2025

- Con hasta \$1.300.000 por iniciativa, el programa financiará propuestas de infraestructura comunitaria, economía local, prevención, deporte y agua en 54 comunas, desde el Maule a Los Lagos.
- Las comunas que forman parte de esta convocatoria son Nueva Imperial, Loncoche, Toltén, Cunco, Teodoro Schmidt, Cholchol, Carahue, Temuco, Pitrufquén y Gorbea.
- 76 proyectos de la provincia fueron adjudicados durante el 2024, totalizando 417 desde la creación del fondo.



Por décimo año consecutivo, el Fondo Social CMPC dirá presente alimentando los sueños de cientos organizaciones sociales de 54 comunas del centro-sur de Chile. Este 2025, y en alianza con CIDERE Biobío, abre nuevamente sus postulaciones para impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida de miles de vecinas y vecinos.

Desde su creación, esta iniciativa ha financiado proyectos en Loncoche (140),

Carahue (99), Toltén (50), Teodoro Schmidt (37), Nueva Imperial (34), Cholchol (28), Cunco (8), Gorbea (8), Temuco (9) y Pitrufquén (6), los que fortalecen la economía local, mejoran espacios públicos y fomentan la participación ciudadana, con el propósito de dejar huella duradera en los territorios.

Este año, las organizaciones sociales —incluyendo juntas de vecinos, comunidades indígenas y cuerpos

de Bomberos— podrán postular proyectos en cinco líneas: infraestructura y equipamiento comunitario, economía local, prevención y emergencias, deporte y agua. Cada propuesta podrá recibir hasta \$1.300.000 para concretar ideas que promuevan el bienestar colectivo, la identidad local y la sostenibilidad ambiental, siempre que cumplan con los requisitos y documentación exigida.

Las postulaciones estarán abiertas entre el 14 de agosto y el 5 de septiembre de 2025 a través de la plataforma fondocmpc.vform.cl. Los proyectos serán evaluados por su pertinencia, impacto, coherencia, cofinanciamiento y sostenibilidad, y los seleccionados participarán en una ceremonia de premiación antes de recibir los recursos. Más que un concurso de financiamiento, el Fondo Social CMPC se presenta como una invitación a transformar la realidad de las comunidades, sumando voluntades para construir un futuro más unido, productivo y solidario.

Espacios para fortalecer la comunidad

Evelyn Ramírez, presidenta de la Comunidad de las Violetas de Cholchol, destacó que la adjudicación del Fondo Social CMPC representa un verdadero punto de inflexión para su organización:

“Postulamos un proyecto para remodelar nuestra sede, un espacio que no podíamos usar desde hace

más de cinco años por falta de recursos. Gracias al apoyo de CMPC, podemos recuperar este lugar y contar con mejores condiciones para reunirnos y seguir trabajando juntas. Estamos muy agradecidas, porque este aporte significa un gran paso para fortalecer nuestra comunidad.”

“El Fondo CMPC es una forma concreta de estar presentes en el territorio, apoyando a las organizaciones comunitarias en sus proyectos y sueños. Cada iniciativa respaldada representa un aporte directo a la calidad de vida de las personas y al fortalecimiento del tejido social en los territorios donde estamos presentes”, agregó, Juan Pablo Fuentes, subgerente de Relaciónamiento de CMPC.

Cabe destacar, que en 2024 fueron seleccionadas 565 iniciativas para recibir financiamiento del Fondo CMPC, las que abarcaron también 52 comunas (entre distintos sectores urbanos y rurales) entre las regiones del Maule y Los Lagos.

